LAG Nockregion-Oberkärnten

Gartenkunst am See

Gemeinde Seeboden Projektträger

Hauptplatz 1 - 9871 Seeboden

Ansprechperson Bgm. Wolfgang Klinar

Hellmuth Koch

Projektziele Seeboden soll als Kompetenzzentrum zum Thema Garten und Kunst positioniert werden.

> Basierend auf einer Idee des Bürgermeisters plant die Marktgemeinde Seeboden am Millstätter See ein nachhaltiges und langfristiges Entwicklungsprojekt unter der Leitidee "Gartenkunst am See" zu starten. Aufbauend auf den bisherigen erfolgreichen Aktivitäten und Erfahrungen ist mit der künstlerischen Gestaltung der "Steinerbrücke" als traditionsreiche Verbindung des Nord- und Südufers, der Planung eines Spiel- und Erlebniswanderweges unter dem Arbeitstitel "Müllers Garten" und die Mobilisierung der Seebodner über ein mit den Ortsvertretern abgestimmtes und mobilisierendes Entwicklungskonzept für die gesamte Gemeinde geplant.

Die klare Richtung mit dem Fokus auf "Gartenkunst am See" in der Entwicklung bringt folgende Vorteile mit sich:

- 1. Lebensraum wertvoll gestalten Verschönerungsaktion in der Ortsentwicklung
- 2. Klare Positionierung Neue Kompetenzen & buchungsrelevante Leistungen
- 3. Bestehende Einrichtungen werden gefördert & unterstützt, Kooperationen ausgebaut

- Projektinhalt Erstellung eines Entwicklungskonzeptes "Gartenkunst am See"
 - Ausarbeitung von zwei Impulsprojekten mit Einbindung der Bäche und Flüsse in der Gemeinde
 - Umgestaltung der Steinerbrücke "Seebrücke als Tor in Müllers Garten"

Zeitplan Start: Mai 2013

Ende: Feber 2015

Kosten Gesamtkosten: 105.000,-

Leader-Förderung: 52.500,- (50%) Finanzierung Eigenmittel: Gemeinde Seeboden







